

## Jumat Berkah, Kapolres Probolinggo Berbagi Makanan Bergizi Untuk Siswa Sekolah Dasar

Achmad Sarjono - [PROBOLINGGO.PUBLIKJATIM.COM](http://PROBOLINGGO.PUBLIKJATIM.COM)

Jan 11, 2025 - 15:31



PROBOLINGGO,- Dalam rangka menindaklanjuti arahan Presiden Prabowo Subianto terkait program Asta Cita, Kapolres Probolinggo AKBP Wisnu Wardana membagikan makanan bergizi gratis di SD Negeri Jabung Candi Paiton, pada Jum'at (10/1/2025).

AKBP Wisnu Wardana menyampaikan pembagian makan bergizi gratis ini selain sebagai bentuk implementasi program Astacita, juga bertujuan untuk

mengingatkan pentingnya pola makan yang sehat, sebagai dukungan perkembangan pertumbuhan anak.

"Ini kepedulian kami untuk membantu tumbuh kembang dan kesejahteraan anak-anak, agar dapat tumbuh dengan sehat dan cerdas untuk masa depan yang lebih baik," kata AKBP Wisnu Wardana.

Harga makan gratis dari Polres Probolinggo Polda Jatim per porsi hanya Rp 10.000. Meski begitu, menu tersebut sudah lebih dari kata mewah dibandingkan menu warung dengan harga yang sama.

"Menunya mewah meski harganya Rp 10.000, isinya sudah lengkap ada nasi, lauk pauk, sayur, buah, dan susu," kata AKBP Wisnu Wardana.

Ia juga mengatakan, untuk menjamin gizi pada makanan tersebut, Polres Probolinggo Polda Jatim juga berkolaborasi dengan ahli gizi.

"Dijamin makanan yang kami berikan bernutrisi dan bergizi tinggi sebab kami juga berkolaborasi dengan ahli gizi," tutur AKBP Wisnu Wardana.

Lebih lanjut Kapolres Probolinggo menambahkan terkait dana untuk program makanan bergizi didapat dari kegiatan Jum'at sedekah yang dilakukan oleh personel Polres Probolinggo Polda Jatim dan sumbangan dari masyarakat di Kabupaten Probolinggo.

"Kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu kami dalam hal pendanaan sehingga program makanan bergizi ini dapat terlaksana," ucap AKBP Wisnu Wardana.

Di kesempatan yang sama, Kepala SD Negeri Jabung Candi Paiton, Any Sukartini menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada Kapolres Probolinggo dan jajaran.

"Terima kasih kepada Kapolres Probolinggo beserta jajaran, atas pemberian makan bergizi gratis ini yang sangat bermanfaat bagi siswa-siswi kami" ucap Kepala Sekolah. (\*)